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Тестовое задание №1

ФИО участника конкурса: Александр Алексеев









	Оригинал
	Перевод

	Proportional Tag along
Prior to a Qualified Public Offering occurring, in the event that the Transferring Holder intends to effect a transfer of the Offered Shares, then each of the Shareholders, to the extent that its right of first refusal with respect to the Offered Shares has not been exercised under Clause _ above  (each being an “Offeree”), shall be entitled to participate in such transfer on a pro-rata basis, pursuant to the following provisions:
The Offeree shall have the right, exercisable by written notice to the Transferring Holder within the same period provided for the exercise of the right of first refusal under Clause _ above (i.e., within ten (10) calendar days after being served with the Offer) (the “Tag-Along Period”), to require the Transferring Holder to provide as part of its proposed sale that such Offeree shall be given the right to participate in the sale in a pro rata proportion (the “Offeree Pro-Rata Share”) equal to the product obtained by multiplying: (i) the aggregate number of Shares covered by the sale, by, (ii) a fraction, the numerator of which is the number of Shares owned by such Offeree at the time of the sale or transfer and the denominator of which is the total number of Shares owned by the Transferring Holder and the other Offerees at the time of sale or transfer, on the same terms and conditions as the Transferring Holder. If any Offeree exercises its rights hereunder, the sale of the Offered Shares by the Transferring Holder shall be subject to the purchaser of the Offered Shares (the “Buyer”) purchasing, as part of the sale agreement, the Offeree Pro Rata Share (or any part thereof chosen by such Offeree to be sold, if it gave notice with respect to less than the relevant Offeree Pro-Rata Share), and the Transferring Holder shall not proceed with such sale unless such Offeree is given the right to so participate in the sale and the failure of which shall render such sale as null and void.
If an Offeree does not respond to the Offer within the Tag-Along Period stating its wish to participate in the sale, it shall be deemed to have declined to participate in such transfer.
The Transferring Holder shall be entitled to sell or transfer all, or the appropriate pro rata portion (together with the participating Offerees’ Shares), as applicable, of the Offered Shares, to the Buyer at any time within ninety (90) calendar days after the lapse of the Tag-Along Period. 
	Право пропорциональной совместной продажи акций
До начала Отвечающего требованиям публичного размещения акций, в случае если Осуществляющий передачу владелец акций планирует осуществить передачу Размещаемых акций, то каждый из Акционеров, если он не использовал свое право первого отказа в отношении Размещаемых акций согласно Пункту _ выше («Адресат оферты»), имеет право принять участие в такой передаче на пропорциональной основе, согласно нижеследующим положениям.
Адресат оферты имеет право, которое может быть реализовано путем направления уведомления Осуществляющему передачу владельцу акций в течение того же срока, который предоставляется для осуществления права первого отказа согласно Пункту _ выше (т. е. в течение 10 (десяти) календарных дней после получения Оферты) («Срок реализации права совместной продажи акций»), потребовать от Осуществляющего передачу владельца акций указать в предложении о продаже, что такой Адресат оферты имеет право принять участие в продаже на тех же условиях, что и Осуществляющий передачу владелец акций, на пропорциональной основе («Пропорциональная доля Адресата оферты»), при этом доля равна произведению: (i) общего количества Акций, подлежащих продаже, и (ii) дроби, числитель которой равен количеству Акций такого Адресата оферты на момент продажи или передачи, а знаменатель которой равен общему количеству Акций Осуществляющего передачу владельца акций и остальных Адресатов оферты на момент продажи или передачи. Если какой-либо Адресат оферты реализует свои права согласно данному Пункту, Осуществляющий передачу владелец акций сможет продать Размещаемые акции только при условии, что приобретатель Размещаемых акций («Покупатель») приобретет в рамках договора купли-продажи  Пропорциональную долю Адресата оферты (или какую-либо ее часть, выбранную Адресатом оферты для продажи, если он направил уведомление в отношении меньшего количества акций, чем предполагается в соответствии с формулой Пропорциональной доли Адресата оферты), и Осуществляющий передачу владелец акций не может осуществить такую продажу, если такому Адресату оферты не было предоставлено право принять в продаже описанным способом, и в случае если такое право не было предоставлено, такая продажа будет считаться недействительной.
Если Адресат оферты не ответит на Оферту в течение Срока реализации права совместной продажи акций и не выразит своего намерения принять участие в продаже, будет считаться, что он отказался от участия в такой передаче.
Осуществляющий передачу владелец акций имеет право продать или передать все Размещаемые акции или, если применимо, соответствующую пропорциональную часть Размещаемых акций (вместе с Акциями принимающих участие в продаже Адресатов оферты) Покупателю в любое время в течение 90 (девяноста) календарных дней после истечения Срока реализации права совместной продажи. 
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